



Weihnachten 2012 ... Neujahr 2013

Liebe Circolomitglieder

Nun, das Jahr 2012 ist in den letzten Zügen. Und der Winter ist noch am Warten. Wird wohl das recht schöne Wetter, das wir im 2012 geniessen konnten, weiterdauern? Hoffen wir das Beste und machen wir das Beste draus.

Schon meilenweit zurück scheint der Samichlaushock anfangs Dezember zu liegen; es war wiederum ein toller Anlass, mit allem Drum und Dran, vor allem dank dem Besuch von Samichlaus und Schmutzli, die uns mit ihrem Schalk und ihrem detaillierten Wissen über das Treiben verschiedener Vereinsmitglieder zum Schmunzeln brachten. Eindrücklich waren zudem die Darbietungen der Kinder. Nur weiter so!

Auch dieses Jahr haben wir wieder Einiges vor; für Jede und Jeden hat es etwas: Gelungenes weiterführen, Neues wagen – das ist unsere Devise. Wir vom Vorstand freuen uns natürlich auch auf eure Anregungen, Vorschläge und Angebote.

Im Namen des Vorstandes wünsche ich Euch allen gute Gesundheit und überhaupt das Beste im neuen Jahr.

Kurt Hägi

Beilagen

Jahresprogramm 2013

Einladung zum Plauschjassen